
平成２９年１２月県議会定例会質問（一般）要旨 （１２月１３日）

４－１

民進党・県民連合 １１番 渡 部 優 生

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 東日本大震災からの復旧・復興対策について

１ 改正福島復興再生特別措置法に基づく各施策の取組状況

について

(1) 県は、特定復興再生拠点区域の整備計画の推進に向 避難地域復興局 避難地域復興課

け、どのように取り組んでいくのか尋ねたい。 長

(2) 福島相双復興官民合同チームについて、どのように体 商工労働部長 経 営 金 融 課

制強化が図られたのか尋ねたい。

(3) 県は、福島イノベーション・コースト構想の法定化を 企画調整部長 企 画 調 整 課

踏まえ、どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 県は、避難指示が解除された地域の保育所等の再開をど こども未来局長 子育て支援課

のように支援しているのか尋ねたい。

３ 県教育委員会は、避難指示解除等に伴う小中学校の再開 教 育 長 教 育 庁

をどのように支援しているのか尋ねたい。

４ 休校となっている双葉郡の県立高等学校の今後の在り方 〃 〃

を検討すべきと思うが、県教育委員会の考えを尋ねたい。

５ 県は、被災市町村の職員確保に向け、どのように支援し 総 務 部 長 市町村行政課

ているのか尋ねたい。

６ 県は、厳しい経営環境にある中小企業者をどのように支 商工労働部長 経 営 金 融 課

援していくのか尋ねたい。

二 復興・創生期間後を見据えた経済・雇用対策について 〃 商 工 総 務 課

復興・創生期間後を見据え、経済・雇用対策を進めていく

べきと思うが、県の考えを尋ねたい。



４－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

三 県有建物の老朽化対策について 総 務 部 長 財 産 管 理 課

県は、公共施設等総合管理計画に基づき、県有建物の老朽

化対策にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

四 地方創生・人口ビジョンの検証と今後の取組について 企画調整部長 復興・総合計画

課

１ これまでの地方創生の取組の成果と課題を検証し、今後

の取組にいかすべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

２ 県は、地方創生交付金の交付状況を踏まえ、市町村をど

のように支援していくのか尋ねたい。

五 過疎・中山間地域の振興について 〃 地 域 振 興 課

県は、過疎・中山間地域の振興にどのように取り組んでい

くのか尋ねたい。

六 農業行政について

１ 県は、平成３０年度からの米政策の見直しを踏まえ、水 農林水産部長 水 田 畑 作 課

田の利活用をどのように進めていくのか尋ねたい。

２ 県は、農業法人の安定的な経営のため、どのように支援 〃 農業担い手課

していくのか尋ねたい。

３ 県は、認証ＧＡＰの取得促進にどのように取り組んでい 〃 環境保全農業課

くのか尋ねたい。

４ 県は、酒造好適米の生産振興にどのように取り組んでい 〃 水 田 畑 作 課

くのか尋ねたい。
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要 旨 答 弁 者 担 当 課

七 教育行政について 教 育 長 教 育 庁

１ 県教育委員会は、教員の多忙化解消に向け、どのように

取り組んでいるのか尋ねたい。

２ 県教育委員会は、公立小学校における外国語教育にどの

ように取り組んでいくのか尋ねたい。

３ 公立小中学校における特別支援教育支援員の配置を拡充

すべきと思うが、県教育委員会の考えを尋ねたい。

八 交流人口拡大・観光推進について 観光交流局長 観 光 交 流 課

１ 県は、四季を通じた観光誘客にどのように取り組んでい

くのか尋ねたい。

２ 県は、外国人観光客の誘客促進を図るため、広域観光の

推進にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

九 会津地域の雇用・地域経済再生への取組について

１ 会津地域の経済・雇用情勢を踏まえ、地域経済の活性化 知 事 商 工 総 務 課

と雇用の確保にどのように取り組むのか、知事の考えを尋

ねたい。

２ 県が会津地域の工業団地を整備すべきと思うが、考えを 商工労働部長 企 業 立 地 課

尋ねたい。


